



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 279

Ambato, 11 de noviembre de 2020

### **Reconocen labor de personal de primera línea e instituciones durante la pandemia**

El Concejo Municipal de Ambato, en sesión ordinaria presencial de este martes 10 de noviembre, realizada en el auditorio del GADMA Sur, entregó acuerdos de reconocimiento al personal de primera línea e instituciones que tuvieron una actuación preponderante durante la emergencia sanitaria por el coronavirus Covid-19 en el cantón Ambato.

La entrega de reconocimientos se fundamentó en la labor efectuada por las personas y entidades que, más allá del cumplimiento de sus funciones y labores, tuvieron una participación encomiable al servicio de la salud y el bienestar de los ambateños, aún a costa de su propia vida, en los meses de mayor incidencia de la pandemia, así como su apoyo a la seguridad pública.

Así lo destacó el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, quien entregó uno de los reconocimientos al personal del Cuerpo de Bomberos de Ambato, en la persona del coronel Byron Murillo, comandante de la unidad, reiterando que es justo y necesario este tipo de retribuciones a quienes aportan al cuidado y la seguridad pública de la comunidad.

Los reconocimientos fueron también para el Hospital Docente Ambato, con el Ing. Andrés Jaramillo y Dr. Opilio Córdoba, gerente y director médico, respectivamente. Al Hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) Ambato, con el Ing. Felipe Guevara, director del Seguro Social y la Dra. Susana Rodríguez, directora médica.

Al Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (Comseca), con Adriana Arévalo, agente de Control Municipal y el coronel Patricio Carrasco, director. Para Gidsa con el Ing. Byron Mayorga, supervisor y la Ing. Diana Fiallos, gerente. A la Unidad de Movimientos Indígenas y Campesinos de Tungurahua, con el representante José Pandashina.

También para los Agentes Civiles de Tránsito, con la agente Gisell Gutiérrez, jefe de la unidad. Al Hospital Municipal, con la Dra. María José Gavilanes, directora. A la Policía Nacional, con el Teniente Coronel Emerson Luna y la Policía Estefanía Peñafiel, y al Ejército con el Teniente Coronel Wilfrido Arias, comandante del Grupo de Caballería 32 Azuay.

### **Comunicación Institucional.**

